
館長就任にあたって       仙石 晃 

新緑が芽吹き猿隠山周辺は目映いほどの輝き 

で心を癒される季節になりました。農作業も田 

植が終わり一息つかれた方も多いのではないで 

しょうか？ 

さて、このたび館長を務めることとなりまし

た。皆さんそれぞれに事情があり、後任探しが 

難航する状況の中で先輩各位が築かれた交流セ 

ンターの灯を消さないために老体に鞭打って微 

力ではありますが地域のために多少なりとも貢 

献できればと思っています。 

今、全国的な少子高齢化また一極集中により 

地方の再生、活性化が叫ばれる中、各地で協働 

による「地域力」を高める取組が行われていま 

す。比田においても、「え～ひだカンパニー株式 

会社」が設立され、今後の取り組みに期待が集ま  

るところです。 

 交流センターも日常 

生活のふれ合いや共同の 

活動、共通の経験をとお 

して生み出されるお互 

いの連帯感や共同意識と信頼関係を築きながら 

自分たちが住んでいる東比田地区をみんなの力 

で何とかしようとする気持ちを醸成できるよう 

コミュニティの充実に務めたいと思います。 

 地区民の皆様方のご協力をお願いしご挨拶と 

します。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治協議会会長就任のご挨拶 浜田 直人 

 

緑樹の候 皆様におかれましてはますま

すご健勝にてお過ごしのことと存じます。 

 平素は、自治会運営に対しまして、格別の

ご支援とご協力を賜りありがとうございま

す。この度、自治会の改選に伴い、東比田自

治協議会会長を仰せつかる事になりました。 

 前任の会長から引継ぎを受けましたが、交

流センターを中心に各団体の活動と行事が

ありその多さと、それに与えられた重責を改

めて認識した次第です。諸先輩からのご指導

を頂きながら精一杯頑張りたいと思います。 

 今回東比田の７自治会長全員が交替され

新しいメンバーとなりました。新体制になり

ましたが今まで通り東比田地域の皆さんが

集い、話し合い、協力してもらい、そしてよ

りよい地域づくりが目指せればよいかと思

っております。 

 そしてこの比田にえーひだカンパニー株

式会社が設立されました。地域の活性化実現

とえ～ひだの創造を企業理念とし行動指針

をもって活動されます。地域コミュニティー

にも改善が進むと思いますので自治会とし

て協力して行きます。 

 今後も各行事を通じ楽しく、コミュニケー

ションを取り、人と人のつながりを大切にし

多くの方が参画されますよう務めますので

ご支援とご協力をお願いいたします。 
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☆人権同和教育推進協議会 

 会 長  祖田 博史 

 副会長  蒲生 輝昭 

 

☆健康を守る会 

 会 長  板垣 裕志 

 副会長  古澤 進 

 副会長  田邊 弘美 
 

【役員紹介】 

☆交流センター運営協議会 

会 長  永井 功輝 

副会長  浜田 直人 

副会長  野尻 薫 

監 事  田中 博義 

監 事  須藤 敏正 

研修部長 野尻 薫 

福祉部長 安達 いづみ 

ご寄贈御礼 

 次のとおり東比田交流センターへご

寄贈いただきました。大切に使わせて

いただきます。有難うございました。

（５月１５日受付分まで） 

 

渡花冨美子様  （香典返し・金一封） 

柴田 勝司様（備品購入資金・金一封） 

熊谷 昭雄様  （香典返し・金一封） 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

永田集落では三年前より畦畔の草刈の省力化と農村の 

景観向上を目的に「シバザクラの里」づくりに取り組み、 

今年も４月２２日～５月５日までシバザクラ祭りが開 

催されました。連休中も好天に恵まれ県内外から大勢の 

方々が訪れ新緑に映えるシバザクラを楽しまれました。 

 

あとがき 

発行７０号を節目に紙面

をリニューアルいたしま

した。皆様に目に手にし

ていただける『猿隠』に

していきたいと思いま

す。ご意見、ご要望、“ト

ピックスひがしひだ”へ

の情報等お寄せ頂きます

ようよろしくお願いいた

します。 

毎朝７：４０分にスクールバスに乗って登校します。

２年石田れいあさんは「こんにちは！」と初対面の私

に元気にあいさつ、バスはどう？とたずねると「乗っ

てたら眠くなっちゃう！」と応えてくれました。 

 見送りをしていた１年伊田ひなのさんのお母さんに

様子をたずねると「（れいあさんが）たまたまお隣さん

で、誘い合っていて、朝の支度の弾みになっています」

と話してくださいました。 東比田から比田小へ５名、

広瀬中学校へ３名の子ども達が通学しています。地域

全体での見守りをご協力頂きますよう宜しくお願いい

たします。 
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草野横田線改良促進期成同盟会では島根県広瀬土木事

業所長、安来市長に仙石会長、永井副会長が梅林議員、上

廻議員同行の上、早期改良にむけ次のとおり要望がされま

した。 

一、東比田工区縄久利峠改良整備の早期着手について 

二、東比田２工区バイパス用地調査の早期実施について 

三、伯太工区の完全２車線改良整備の継続について 

要望について事業所長は縄久利峠改良について用地確 

保について地元の熱意に感謝し、その上で保安林指定解 

除手続きが終われば早期着手に努力したい。またバイパ 

ス用地調査については縄久利峠の切土処理は基本的に地 

元処理を考えているので縄久利峠改良に併せ早期検討し 

たい旨の回答がありました。 

なお、今年度は新たに残された２工区の調査設計、縄 

久利神社前の舗装工事が予定されています。 

 


